

アキラNEWS

仕事に少し関係のあることから、まったく関係のないことまであなたにお届けします

今月のトピック

- ◆ 社長のひと一言
- ◆ 土曜日営業・休業案内
- ◆ アイコンタクト vs キャッチボール
- ◆ 他人には理解されないかもしれない、私のちょっとした“こだわり”



社長のひと一言

「ボルト選手の言葉から」



山本 利太郎
(としたろう)

第16回世界陸上選手権大会、ボルトのラストランは劇的な幕切れでした。しかし、彼の残した功績や人間性があまりにも素晴らしいため、あの終わり方でも賞賛されていると報じられています。その隣では我が国の男子が3位入賞！おめでとうございます！

ボルト選手が、日本チームの一員でもある桐生選手と2013年に対談した際の桐生選手への言葉が話題となっています。要約すると2つ。

- ・「速く走ることばかり考えて逆に遅くなる選手が多くいる」
- ・「まずは自分のために走りなさい。そして楽しみなさい」

一つ目はアスリートに向けての言葉だと感じました。“勝とうとすればするほどそれから遠ざかる”と同義で、平常心を保ちながら勝負に挑むことの難しさの例えかなと。仕事で普段通りに事が運ばないことがあるときに思い出すと良いのかもしれないですね。

二つ目は指導する立場から考えると、非常に重いものだと感じました。もともと、選手はスポーツにどんな価値を求めて始めたのか？指導者は一人ひとりのその気持ちを支えてあげているか？指導者や周りの人たちは選手にとって負担になってはならないし、足かせになるなんてもってのほかです。「楽しみなさい」これが選手たちにとって第一なのです。仕事でも管理職の方は部下に負荷をかけるときもあるでしょうが、その中でも上手に仲間たちを管理しなければならぬのです。

桐生選手はあの決勝レースのあとのインタビューで「なんて言うていいかわからない。(ボルトが)走りきれていたら、日本は4番かもしれない。それでも走って欲しかった…」といったそうです。ボルト選手と走ることを「楽しみ」たかった彼のアスリートとしての純粋な思いが言葉に出たのだと思います。

土曜日営業・休業案内

- 8/26 (土)・・・**完全休業** (第4土曜日)
- 9/2 (土)・・・AMお引取のみ
- 9/9 (土)・・・AMお引取のみ
- 9/16 (土)・・・**通常営業** (第3土曜日)
- 9/23 (土)・・・**完全休業** (祝日)

- ・ **第3土曜日は通常営業**
 - ・ 第4、5土曜日は**完全休業**。
 - ・ その他土曜日は**半日当番**。
- (その月によって例外もあります)

アイコンタクト vs キャッチボール

「原君、最近なんか難しい話多いな〜」。わが社のお得意様、エスパス北陸の嶋村社長が先日ご来社したときに頂いたご意見。ありがとうございます。と、いうわけで、今回は嶋村社長の好きな(?!)"男と女の話"をしてみたいと思います(笑)。

男と女はなぜすれ違うのか?って、考えたことありますか?結婚して10年もすれば新婚のときみたいなわけにはいかないわけです(私ごと)。そこには、男と女の「信頼」に対する考え方のちがいがあるのです。

男は付き合いが長くなるほど言葉によるコミュニケーションが“少なく”なる。女は付き合いが長くなるほど言葉によるコミュニケーションが“多く”なるのです。

マンモスを追いかけていた原始時代。男は狩りの最中にしゃべってコミュニケーションしてる場合じゃないんです。あ・うんの呼吸、アイコンタクトでちからを合わせてマンモスをやっつけないといけないんです。じゃないとやられちゃうんです。だから、男性は信頼度が増せば増すほど、あ・うんなんです。しゃべらないんです。

狩りの最中、女は家を守るんです。みんなで協力して子育てしたり、食事の準備をしたり。アイコンタクトしてたら殺伐としますよね(笑)。みんなでおしゃべりして情報交換して、絆を深めていきます。だから、女性の信頼は言葉によるコミュニケーションの多さの上に出来るのです。

さあ、現代の男と女。(いや、私と嫁か…!?)
男:「付き合いもながいげんし、言わなくてもわかるやろ。信頼しとるって」

女:「新婚の頃は楽しく会話しとったんに。最近じゃ全然会話もないし…」

どうでしょう?すれ違いますよね(笑)男はアイコンタクトでわかり合いたい。女は言葉のキャッチボールがしたい。でも、こうして“男と女”の性質の違いがわかればお互い歩み寄れますね☆

さて、嶋村社長、今夜は花でも買って奥様に「いつもありがとう」と伝えてみてはいかがでしょう☆



一原 良一

他人には理解されないかもしれない、私のちょっとした“こだわり”



新田 陽一

模型は専門店で買う。たとえガンブラであっても!



福井 健太郎

3分のカップヌードルを8分おいてから食べる!



原 良

ラーメンは必ずスープから飲む!



吉田 英喜

第3のビールは絶対に買わない!



受川 朋就

炭酸飲料に氷は入れない!



北村 真斗

ポテトチップスは箸で食べる!

「アキラNEWS」のご意見・ご感想を頂けると励みになります。

株式会社アキラ電機

金沢市示野中町2丁目100番地

TEL (076) 223-3541 FAX (076) 223-3932

hara@osakadenki.co.jp (担当:原)

